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総務委員会 委員長／石本 政弘

子ども子育て・若者支援対策特別委員会 委員長／堤 典子 観光・IR・新幹線対策特別委員会 委員長／山下 博史 離島・半島地域振興特別委員会 委員長／石本 政弘

文教厚生委員会 委員長／山下 博史

子ども子育て・若者支援対策に関する意見書において、
①子育てしやすい仕事・社会づくり対策について、子育て世代への子育て情報の提供に努めるとともに、子
育てしやすい環境づくりの機運を醸成するため、広く県民への情報発信に努めること
②子どもの安全安心・居場所づくり対策について、放課後児童クラブ、子ども食堂、フリースクールなど、市町
や民間と連携して、子どもの安全安心な居場所を確保するよう努めること
③若い世代の社会減抑制・結婚対策について、若い世代のニーズを踏まえた企業の誘致や地場産業への支
援等に努めること
④人材育成・確保対策について、各分野における人材ニーズを踏まえ、対策を強化するとともに、IT分野にお
いては、これまでの取組に加え、高度外国人材の活用を進めることなどを要望した。

観光振興対策・国際戦略、IR対策、新幹線・地域交通対策に関する意見書において、
①観光振興対策・国際戦略について、DXの推進により、旅行者の利便性向上や観光産業における生産性向
上等に取り組むとともに、宿泊施設をはじめとした観光関連産業における人手不足解消のため、人材の
確保と育成に取り組むこと
②IR対策について、申請した区域整備計画が認定を行わないこととされた理由について、国に対し十分な
説明を求めること
③新幹線・地域交通対策について、北陸新幹線との一体的な財源確保や地方負担、並行在来線等の諸課題の
解決に向けて、佐賀県と十分な協議を行うとともに、政府・与党、JR九州など関係先への働きかけを強化
することなどを要望した。

離島・半島地域の振興対策に関する意見書において、
①離島・半島地域振興対策について、半島振興法の改正に向けた法の延長・拡充の政府への要望、移住・創
業・地域貢献支援事業のさらなる活用、外国人材確保における住宅の確保等の課題解決への取組、水産振
興における生産基盤拡大への取組
②有人国境離島法対策について、雇用機会拡充事業の更なる活用に向けた取組、国境離島の航路・航空路に
おける運賃低廉化事業の島内外に向けた制度の利用方法等の周知
③離島地域航路・航空路対策について、島原半島と近隣県を結ぶ半島航路の活性化に向けた取組
④関係人口拡大対策について、離島留学制度における受入体制の見直しやサポート体制の強化を図ること
などを要望した。

観光生活建設委員会 委員長／千住 良治農水経済委員会 委員長／中村 一三

【質問】IR区域整備計画の審査結果への対応等に関し、参考
人として招致した共同提案者である民間事業者の意見を
受けて、県は、今後の対応をどうするのか。
【答弁】様々な観点から総合的に判断した結果、行政不服審
査請求等は行わない。
【意見】有識者の見解では、本県での合意形成や住民合意の
段階的な形成は、非常に高く評価されているが、このまま
の制度では、大規模・大都市しか手を挙げられなくなるの
ではないか。国に対して提案・要望すべきことはしっかりと
伝えていくべき。
【主な論議事項】九州新幹線西九州ルートの地方負担等の
課題解決／マニアが集う長崎プロジェクト／人身安全関連
事案への取組状況／県庁舎の跡地活用　等

【質問】小中学校の学校給食に関し、他県の小学校で児童が
給食を喉に詰まらせ死亡する事故が発生した。安心安全な
学校給食の実施について県の対策は。また、事故発生時の
対応マニュアル等の作成は。
【答弁】継続的な注意喚起や指導を行っていくことが大変
重要であり、県としては、窒息に限らず食中毒、異物混入等
を含め、各市町の教育委員会や県立学校に対し、毎年、事故
等の発生防止の通知や研修会を通し徹底を図っている。ま
た、国が発出している手引きに緊急時の対応が記載されて
おり、その点を踏まえ、学校では対応が取られている。
【主な論議事項】長崎県公立大学法人の中期目標〔第4期〕
の一部変更／ヘルプマークの普及啓発／妊娠出産に関す
る知識の普及啓発　等

【質問】ながさきピース文化祭2025に関し、過去の開催に
おいて、どれぐらいの参加実績があったのか。また、長崎県
で開催した場合の見込みは。
【答弁】これまで開催した7県の平均では、総参加者数は約
188万人となっており、長崎県においても、それを上回る目
標を設定したいと考えている。
【主な論議事項】長崎県汚水処理構想の策定／県営バスの
料金水準／入札の不調・不落／石木ダムの地域振興計画／
県北地域の観光振興／こども食堂における地域交流の場
としての役割／県有財産での事故にかかる和解及び損害
賠償の額の決定　等

【質問】長崎県漁港管理条例の一部を改正する条例に関し、
改正に伴い、漁業者以外による、漁港での新たな事業展開
が想定されるが、事業計画が決定する前に、地元漁業関係
者と十分な協議が必要と考えるがどうか。
【答弁】漁港は漁業活動の利用が基本であり、地域活性化の
取組に際しても、漁業利用上の支障が生じないよう、地元漁
業関係者も含めしっかりと検討を行い、利害調整を進めて
まいりたい。
【主な論議事項】高等技術専門校の見直し／中国の水産物
輸入停止以降の県内の養殖マグロ出荷状況／農林技術開
発センターと農業大学校の一体的整備／女性が働きやす
い農業環境整備／ロボット化による農作業の省力化　等

【質問】長崎県遠隔教育センター（仮称）開設準備事業費に
関し、離島・半島地域の小規模高校等における学びの充実
を図るため開設される長崎県遠隔教育センターについて、
具体的にどのような準備とその後の展開を考えているか。
【答弁】令和6年度は、1学年2クラスの9校に、受信用の機材
を整備し、効果や課題の検証や学校のニーズに応じたコン
テンツ開発・配信の試行を行う。将来的には、学校間におい
て、仮想現実技術等を活用した交流についても研究してま
いりたい。
【主な論議事項】人材確保につながるコミュニティ交通への
転換支援／国際定期航空路線の維持・拡大／水産物の消費
拡大を図るための『推し魚』の選定　等

常 任 委 員 会
予算決算委員会 委員長／宅島 寿一

特 別 委 員 会 の 意 見 書

【
質
問
】島
原
半
島
南
部
の

ア
ク
セ
ス
向
上
に
向
け
て

の
国
、県
、地
元
市
に
よ
る

検
討
の
状
況
は
。

【
答
弁
】昨
年
1
月
の
第
1

回
検
討
会
に
お
い
て
、農

業
や
観
光
、救
急
搬
送
等

の
把
握
と
道
路
交
通
の
状

況
に
つ
い
て
整
理
を
行

い
、今
年
1
月
の
第
2
回

検
討
会
で
は
、産
業
や
観

光
、救
急
医
療
等
の
面
か

ら
地
域
や
道
路
の
課
題
に

つ
い
て
検
討
を
行
っ
た
。

引
き
続
き
、地
域
の
意
見

を
聞
き
な
が
ら
検
討
を
深

め
て
ま
い
り
た
い
。

島原幹線道路網について

中島 浩介 〈南島原市／自由民主党〉

一 般 質 問

【
質
問
】訪
問
介
護
な
ど
に

お
け
る
低
賃
金
、人
手
不

足
、ヘ
ル
パ
ー
の
高
齢
化
と

い
っ
た
問
題
に
つ
い
て
、地

方
の
実
情
や
介
護
の
今
の

実
態
を
踏
ま
え
、ど
の
よ

う
に
対
応
し
て
い
く
の
か
。

【
答
弁
】地
域
に
お
い
て
安

定
的
な
訪
問
介
護
サ
ー
ビ

ス
が
提
供
さ
れ
る
よ
う
、

人
材
の
確
保
に
つ
な
が
る

支
援
、業
務
の
デ
ジ
タ
ル

化
、処
遇
改
善
加
算
の
取

得
支
援
を
行
う
と
と
も

に
、国
に
対
し
て
も
適
切

な
介
護
報
酬
が
確
保
さ
れ

る
よ
う
、要
望
し
て
ま
い

り
た
い
。

訪問介護などの
環境づくりについて

浅田 ますみ 〈長崎市／自由民主党〉

【
質
問
】半
島
地
域
に
お
け

る
防
災
対
策
に
ど
の
よ
う

に
取
り
組
ん
で
い
く
の

か
、ま
た
、そ
の
ス
ケ
ジ
ュ

ー
ル
は
。

【
答
弁
】救
助
や
物
資
輸
送

を
行
う
際
に
、陸
路
や
海

路
を
使
用
で
き
な
い
な
ど

の
課
題
を
踏
ま
え
た
防
災

対
策
の
見
直
し
に
つ
い

て
、庁
内
に
検
討
会
議
を

設
置
し
検
討
を
始
め
る
と

と
も
に
、関
係
機
関
、有
識

者
に
も
協
力
を
求
め
た
。

市
町
と
の
協
議
会
も
設
置

し
、10
月
頃
に
取
り
ま
と

め
、11
月
頃
に
は
地
域
防

災
計
画
に
反
映
さ
せ
て
ま

い
り
た
い
。

防災対策について

瀬川 光之 〈西海市／自由民主党〉
【
質
問
】こ
れ
ま
で
の
基
地

対
策
及
び
国
民
保
護
の
取

組
や
成
果
は
ど
う
か
。

【
答
弁
】市
町
や
関
係
機
関

等
と
緊
密
に
連
携
し
基
地

と
地
域
と
の
共
存
共
生
に

取
り
組
ん
で
き
て
お
り
、

今
年
度
、前
畑
弾
薬
庫
の

移
転
・
返
還
予
算
が
国
の

予
算
案
に
大
幅
増
で
計
上

さ
れ
た
。

ま
た
、国
民
保
護
に
係
る

住
民
避
難
訓
練
等
の
実
施

な
ど
県
全
体
で
の
事
態
対

処
能
力
向
上
に
努
め
て
お

り
、引
き
続
き
地
元
自
治

体
等
と
一
体
と
な
っ
て
、取

組
を
着
実
に
進
め
て
い

く
。

基地対策と
国民保護の取組について

外間 雅広 〈佐世保市・北松浦郡／自由民主党〉
【
質
問
】文
部
科
学
省
が
、

来
年
度
の
予
算
で
教
員
業

務
支
援
員
の
全
校
配
置
を

予
算
措
置
し
た
が
、県
内

で
の
全
校
配
置
の
見
通
し

は
。

【
答
弁
】配
置
の
主
体
で
あ

る
市
町
に
対
し
、国
と
県

で
補
助
し
て
い
る
が
、来

年
度
は
、県
の
予
算
を
拡

充
し
、初
任
者
が
2
人
以

上
勤
務
す
る
学
校
へ
の
配

置
を
促
し
て
ま
い
り
た
い
。

厳
し
い
財
政
状
況
で
あ

り
、全
校
配
置
の
見
通
し

を
示
す
こ
と
は
で
き
な
い

が
、今
後
も
市
町
と
連
携

し
な
が
ら
、配
置
の
拡
充

に
努
め
て
ま
い
り
た
い
。

坂本 浩 〈長崎市／改革21〉

【
質
問
】こ
ど
も
た
ち
の
学

力
向
上
に
は
、授
業
が
大

切
だ
と
思
う
が
、今
後
、授

業
を
よ
り
よ
い
も
の
に
す

る
た
め
に
、ど
の
よ
う
に

取
り
組
む
の
か
。

【
答
弁
】こ
れ
ま
で
の
各
教

科
の
授
業
づ
く
り
に
関
す

る
研
修
会
に
加
え
、学
び

の
活
性
化
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

の
成
果
等
を
ま
と
め
た
リ

ー
フ
レ
ッ
ト
を
活
用
し
、

管
理
職
員
の
意
識
改
革
を

促
す
と
と
も
に
、教
員
対

象
の
研
修
会
を
各
地
区
で

開
催
し
、参
加
者
が
自
ら

の
授
業
を
振
り
返
る
こ
と

で
、改
善
に
努
め
て
い
く
。

学力の育成について

山村 健志 〈諫早市／自由民主党〉

【
質
問
】２
０
２
１
年
度
か

ら
２
０
３
０
年
度
ま
で
の

10
年
間
に
取
り
組
む
べ
き

対
策
を
ま
と
め
た「
第
２

次
長
崎
県
地
球
温
暖
化

（
気
候
変
動
）
対
策
実
行

計
画
」の
進
捗
は
。

【
答
弁
】計
画
で
は
、２
０

３
０
年
度
に
お
け
る
温
室

効
果
ガ
ス
排
出
量
を
２
０

１
３
年
度
比
で
45
・
2
％

削
減
す
る
こ
と
を
目
標

と
し
て
い
る
。本
県
の
温

室
効
果
ガ
ス
排
出
量
は
、

直
近
実
績
で
２
０
２
０
年

度
に
26
・
5
％
が
削
減
さ

れ
、一
定
削
減
は
進
ん
で

い
る
が
、
今
後
と
も
、
削

減
対
策
を
積
極
的
に
推

進
し
て
い
く
。

気候変動対策の
取組について 

坂口 慎一 〈諫早市／自由民主党〉
【
質
問
】子
牛
価
格
が
大
幅

に
下
落
す
る
中
、肉
用
牛

農
家
の
経
営
継
続
に
向
け

た
県
の
考
え
は
。

【
答
弁
】昨
年
11
月
に
県
と

し
て
の
支
援
策
を
措
置
し

た
と
こ
ろ
で
あ
る
が
、今

後
も
肉
用
牛
農
家
の
皆
様

が
希
望
を
持
っ
て
生
産
に

取
り
組
め
る
よ
う
、施
策

の
推
進
に
努
め
て
ま
い
り

た
い
。ま
た
、農
家
の
所
得

向
上
を
図
る
た
め
、長
崎

和
牛
の
海
外
輸
出
も
含
め

消
費
拡
大
に
努
め
て
ま
い

り
た
い
。

肉用牛生産の課題と
今後の取組について

清川 久義 〈五島市／自由民主党〉
【
質
問
】い
じ
め
の
積
極
的

認
知
に
向
け
た
対
策
は
。

【
答
弁
】全
児
童
生
徒
と
の

個
別
面
談
や
保
護
者
へ
の

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
な
ど
他

県
で
の
取
組
も
検
証
し
な

が
ら
、よ
り
実
効
性
の
あ

る
手
法
を
検
討
し
、学
校

と
保
護
者
が
連
携
し
て
、

潜
在
す
る
い
じ
め
を
決
し

て
見
逃
さ
な
い
体
制
の
整

備
、充
実
に
努
め
て
ま
い

り
た
い
。ま
た
、私
立
学
校

に
も
、こ
の
よ
う
な
取
組

を
周
知
し
、潜
在
す
る
い

じ
め
を
認
知
で
き
る
よ
う

努
め
て
ま
い
り
た
い
。

中村 泰輔 〈長崎市／改革21〉

【
質
問
】行
方
不
明
者
の
発

見
活
動
に
つ
い
て
、今
後
の

警
察
の
取
組
は
。ま
た
、家

族
の
不
安
を
軽
減
す
る
た

め
の
行
政
の
取
組
は
。

【
答
弁
】警
察
で
は
、あ
ら
ゆ

る
手
段
を
用
い
て
迅
速
な

発
見
活
動
を
展
開
し
て
お

り
、今
後
も
、関
係
機
関
と

緊
密
な
連
携
を
図
り
、発
見

活
動
に
努
め
て
い
く
。行
政

で
は
、家
族
の
相
談
窓
口
の

充
実
や
、捜
索
に
切
れ
目
な

く
つ
な
げ
る
取
組
、県
内
全

市
町
等
に
よ
る
見
守
り
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク
協
議
会
の
設

置
を
行
っ
て
お
り
、今
後
も

不
安
の
軽
減
に
必
要
な
体

制
の
整
備
と
そ
の
周
知
に

努
め
て
ま
い
り
た
い
。

認知症行方不明者の
対応について

中村 俊介 〈長崎市／自由民主党〉
【
質
問
】県
民
の
健
康
と
命

を
守
る
責
務
が
あ
る
知
事

と
し
て
、最
新
の
論
文
で

根
本
的
な
設
計
ミ
ス
と
結

論
づ
け
ら
れ
て
い
る
ｍ
Ｒ

Ｎ
Ａ
ワ
ク
チ
ン
を
県
民
に

接
種
さ
せ
て
い
く
こ
と
に

関
し
て
の
見
解
は
。

【
答
弁
】コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン

接
種
は
、国
に
お
い
て
最

新
の
科
学
的
知
見
等
を
踏

ま
え
、有
効
性
と
安
全
性

の
評
価
が
さ
れ
て
き
て
お

り
、県
と
し
て
は
、専
門
的

知
見
に
基
づ
く
国
の
方
針

を
踏
ま
え
て
、こ
れ
ま
で

適
切
に
対
応
し
て
き
た
と

認
識
し
て
い
る
。

ｍＲＮＡワクチンの
メカニズムの破綻について

まきやま 大和 〈大村市／改革21〉
【
質
問
】長
崎
の
食
は
魅
力

的
で
、有
力
な
誘
客
ポ
イ

ン
ト
と
考
え
る
が
、長
崎

の
食
に
よ
る
イ
ン
バ
ウ
ン

ド
獲
得
に
ど
う
取
り
組
ん

で
い
く
の
か
。

【
答
弁
】こ
れ
ま
で
、県
産

品
フ
ェ
ア
に
合
わ
せ
た
観

光
説
明
会
や
、S
N
S
を

活
用
し
、本
県
な
ら
で
は

の
食
の
魅
力
を
発
信
し
て

き
た
。
今
後
も
本
県
へ
の

誘
客
拡
大
の
観
点
か
ら
、

地
元
市
町
や
事
業
者
等
と

連
携
し
、飲
食
店
等
の
多

言
語
メ
ニ
ュ
ー
化
な
ど
を

促
進
す
る
と
と
も
に
、食

に
関
す
る
情
報
発
信
の
充

実
に
取
り
組
ん
で
い
く
。

川崎 祥司 〈長崎市／公明党〉
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学校現場の人手不足への
対応について

いじめ認知件数に関する
県の見解について

インバウンド対策について

徳永達也議長が、冒頭、令和
6年能登半島地震に関し深く
哀悼の意を表し、義援金の贈
呈を報告しました。続いて、ハ
ラスメントを防止するための
条例を可決・成立させ、今後も
「だれ一人、取り残さない社会
の実現」を目指して取り組むことや、市町議会や県
経済界との連携強化に努めていくことを表明しま
した。また、議会のオンライン化に対応するための
会議規則等の改正について報告したのち、IR区域
整備計画などについて記者の質問に答えました。

可 決 さ れ た 意 見 書

令和6年2月定例会が開催され活発な論議が交わされました。

本会議・委員会の中継・録画配信を行っていま
す。一般質問の表題横のボタンから各議員の
一般質問の録画にアクセスできます。

「県議会リポート」　 令和6年4月14日（日）
13：55～14：25　NCC長崎文化放送　5ch

県議会が「緑の募金」街頭募金活動を実施しました!

・予算…28件（可決）
・条例…24件（可決）

・事件…11件（可決）
・計画…6件（可決）

・人事…3件（同意）
・報告…1件（承認）

知事提出の議案

・発議…3件（可決）・意見書…4件（可決）議員等提出の案件

審査した案件と結果

議長記者会見を行いました。

2月定例会

お知らせ

○離島・半島地域の振興対策に関する意見書
○観光振興対策・国際戦略、IR対策、新幹線・地域交通対策に関する意見書
○子ども子育て・若者支援対策に関する意見書
○人権尊重に関する条例の制定を求める意見書

ホームページ

県議会
公式HPは
こちら

会議録全文を掲載しています。

○平成8年2月～令和5年11月定例会の本会議・常任委員会
○平成24年4月～令和6年1月分の特別委員会
○本会議･委員会は、原則としてだれでも傍聴できます。

検索長崎県議会
長崎県議会公式
SNSはこちら➡

FacebookX（旧Twitter）

委員長

石本 政弘

副委員長

冨岡 孝介

委 員
小林 克敏
坂本 　浩
湊　 亮太

浅田ますみ
大場 博文

松本 洋介
宮本 法広

吉村 　洋
まきやま大和

中山 　功
宅島 寿一
中村 俊介

堀江ひとみ
中村 泰輔
畑島 晃貴

山田 朋子
坂口 慎一

川崎 祥司
清川 久義

委 員 会

総務委員会
（11名）

山下 博史 鵜瀬 和博文教厚生委員会
（12名）

田中 愛国
ごうまなみ
大久保堅太

外間 雅広
山本 由夫

深堀ひろし
饗庭 敦子

中島 浩介
本多 泰邦千住 良治 初手 安幸観光生活建設委員会

（11名）

委員長

清川 久義

副委員長

宮本 法広

委 員

中山 　功
坂本 　浩

堀江ひとみ
鵜瀬 和博

山本 由夫
畑島 晃貴

宅島 寿一
虎島 泰洋

田中 愛国
石本 政弘

外間 雅広
千住 良治

山口 初實
初手 安幸

吉村 　洋
本多 泰邦

委 員 会

離島・半島地域振興
特別委員会 （10名）

山田 朋子 湊　 亮太観光・IR・新幹線対策
特別委員会 （10名）

小林 克敏
中村 俊介

浅田ますみ
大倉 　聡

中島 浩介
まきやま大和

山村 健志
冨岡 孝介坂口 慎一 白川 鮎美成長産業・県土強靱化対策

特別委員会 （10名）

委員長

中村 一三

副委員長

山村 健志

委 員
溝口芙美雄
近藤 智昭
虎島 泰洋

瀬川 光之
堤　 典子

山口 初實
大倉 　聡

前田 哲也
白川 鮎美

議長、正副委員長を除く全議員

委 員 会

農水経済委員会
（11名）

宅島 寿一 まきやま大和予算決算委員会
（45名）

溝口芙美雄
深堀ひろし
饗庭 敦子

瀬川 光之
松本 洋介
山下 博史

川崎 祥司
近藤 智昭
大久保堅太

前田 哲也
中村 一三ごうまなみ 中村 泰輔議会運営委員会

（13名）令和6年2月20日現在

常任委員会・
議会運営委員会
並びに特別委員会
委員名簿

令和6年6月17日（月）に開会予定です。

令和6年3月5日㈫に「緑の募金」街頭募金活動を
浜町アーケードで実施しました。
当日は、39名の県議会議員が参加し、街頭で募金
への協力を呼びかけました。
皆様からお寄せいただいた募金額60,958円に
ついては、公益社団法人 長崎県緑化推進協会へお
届けいたしました。
皆様の温かいお気持ちに心より感謝いたします。
ご協力ありがとうございました。

令
和
6
年
2
月
定
例
会
は
、
2
月
20
日
か

ら
3
月
15
日
ま
で
開
か
れ
ま
し
た
。

開
会
初
日
は
、
3
つ
の
特
別
委
員
会
か
ら

委
員
長
報
告
が
行
わ
れ
た
後
、「
離
島
・
半
島

地
域
の
振
興
対
策
に
関
す
る
意
見
書
」
な
ど

3
件
の
意
見
書
を
可
決
し
ま
し
た
。

次
に
、
議
会
運
営
委
員
会
か
ら
提
案
さ
れ

た
「
長
崎
県
議
会
に
お
け
る
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト

を
防
止
す
る
た
め
の
条
例
」
及
び
「
人
権
尊

重
に
関
す
る
条
例
の
制
定
を
求
め
る
意
見

書
」
を
可
決
し
ま
し
た
。
そ
の
後
、
各
常
任

委
員
会
及
び
議
会
運
営
委
員
会
の
構
成
を
決

定
す
る
と
と
も
に
、
離
島
・
半
島
地
域
振
興

特
別
委
員
会
、
観
光
・
I
R
・
新
幹
線
対
策

特
別
委
員
会
及
び
成
長
産
業
・
県
土
強
靱
化

対
策
特
別
委
員
会
を
設
置
し
、
そ
の
委
員
構

成
を
決
定
し
ま
し
た
。

ま
た
、「
令
和
6
年
度
長
崎
県
一
般
会
計
予

算
」
な
ど
73
件
の
議
案
が
一
括
上
程
さ
れ
、
大

石
知
事
が
県
政
の
重
要
事
項
に
つ
い
て
報
告

し
、
当
面
す
る
諸
課
題
に
つ
い
て
所
信
を
述

べ
る
と
と
も
に
、
関
連
す
る
議
案
に
つ
い
て

提
案
理
由
の
説
明
を
行
い
ま
し
た
。

一
般
質
問
で
は
、
12
名
の
議
員
が
登
壇
し
、

教
員
確
保
や
い
じ
め
対
策
な
ど
教
育
行
政
、

防
災
・
基
地
対
策
、
医
療
・
福
祉
・
介
護
人
材

の
確
保
な
ど
福
祉
保
健
行
政
、
気
候
変
動
対

策
、
農
業
振
興
対
策
、
幹
線
道
路
網
整
備
な

ど
土
木
行
政
、
海
外
誘
客
対
策
な
ど
、
様
々

な
事
項
に
つ
い
て
活
発
な
論
議
が
交
わ
さ
れ

ま
し
た
。

令
和
6
年
度
の
当
初
予
算
に
つ
い
て
は
、

主
要
施
策
素
案
に
対
す
る
議
論
や
政
策
評
価

の
結
果
等
を
踏
ま
え
、一
般
会
計
で
7
，

3
4
8
億
4
，9
3
8
万
円
、
特
別
会
計
で
、

2
，3
1
5
億
1
，1
5
0
万
1
千
円
、
企
業
会

計
で
、
7
8
億
5
，8
8
0
万
3
千
円
と
な
り

ま
し
た
。

令
和
5
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
に
つ
い
て

は
、
国
の
「
デ
フ
レ
完
全
脱
却
の
た
め
の
総

合
経
済
対
策
」
へ
の
対
応
に
要
す
る
経
費
、
国

庫
支
出
金
の
決
定
等
に
伴
う
経
費
の
増
減
等

に
よ
り
、一
般
会
計
で
3
7
8
億
4
，5
5
7

万
4
千
円
の
減
額
補
正
と
な
り
ま
し
た
。

ま
た
、
12
月
に
不
認
定
と
な
っ
た
九
州
・

長
崎
特
定
複
合
観
光
施
設
区
域
整
備
計
画
に

つ
い
て
、
大
石
知
事
は
閉
会
日
の
本
会
議
で
、

国
に
対
し
行
政
不
服
審
査
請
求
を
行
わ
な
い

こ
と
を
表
明
し
ま
し
た
。

本
定
例
会
で
は
、
開
会
日
に
可
決
し
た
4

件
の
意
見
書
の
ほ
か
、
予
算
議
案
を
含
め
76

件
の
議
案
を
原
案
の
と
お
り
可
決
、
同
意
、

承
認
し
閉
会
し
ま
し
た
。
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